



Rencontres et souper du 34ème anniversaire de l'Association

par Philippe Guillaume



Cette année encore - si le Covid-19 et toutes les conditions sanitaires imposées par nos autorités le permettent - , l'Association vous propose son souper anniversaire.

Cette année encore, nous accueillerons et surtout célébrerons les pèlerins arrivés en 2020 à Santiago. Ils ne seront peut-être pas très nombreux...



Cette année encore, l'Association vous invite à un programme attractif pour passer ensemble un après-midi et une soirée passionnants et animés.

Après nous être rassemblés sur le parking de la Sarte à Huy, Luc Delvaux, qui coordonne le balisage de toute cette section de la Via Mosana, nous guidera sur le chemin dans le vieux Huy. Il nous amènera ensuite à la collégiale pour une visite guidée qui s'annonce des plus intéressantes.

Nous nous rassemblerons ensuite à la centrale nucléaire de Tihange, où celles et ceux qui n'ont pas participé à la marche nous rejoindront. Luc Delvaux, encore lui, un "ancien" de la centrale, nous donnera un exposé sur son fonctionnement, nous devrions dire des trois centrales, puisque le site abrite en fait trois réacteurs.

Nous passerons ensuite à l'apéritif, et aurons le plaisir d'écouter les témoignages de certaines et certains parmi vous qui voudront nous faire part de leur(s) émotion(s) vécue(s) en chemin et à l'arrivée à Santiago.

Cette année, l'Association a voulu aussi relever un tantinet le contenu de l'assiette... Le prix est adapté en conséquence, mais nous ne devrions pas le regretter !

Au plaisir de vous voir et recevoir à Huy ou à Tihange, et en espérant que le Covid ne nous frappe pas entretemps !

